

UNE NOUVELLE DOUBLE CONFRONTATION ET LE GRAND PRIX DE MICHELIN

Michelin est de retour en Espagne pour une nouvelle double épreuve de MotoGP™, à MotorLand Aragon, près d'Alcañiz, tout d'abord avec le Gran Premio Michelin® de Aragón et sept jours plus tard le premier Gran Premio Liqui Moly de Teruel.

C'est la deuxième année que Michelin est sponsor d'une course sur ce circuit anti-horaire de 5,078 km après trois saisons à Phillip Island où le Grand Prix d'Australie était siglé Michelin. Le profil de MotorLand Aragon est intéressant et complexe avec dix virages à gauche et sept à droite, des épingles serrées, des courbes rapides. Il faut donc une gomme avant qui réponde à ces exigences et donne confiance aux pilotes dans toutes les situations. Et avec une ligne droite de plus d'un kilomètre où la stabilité à haute vitesse et la puissance d'une MotoGP à transmettre au sol sont déterminants, la gomme arrière est l'une des clés d'un tour rapide. Les MICHELIN Power Slicks ont été sélectionnés pour livrer les meilleures performances sur ce circuit.

MotorLand Aragon est situé dans le Teruel, en Espagne, une région sèche et rocailleuse où les températures sont élevées en journée. Mais sur ce plateau, les matinées peuvent aussi être très fraîches. Les pneus avant tendre et medium seront symétriques tandis que le pneu avant dur et les pneus arrière tendre et dur seront asymétriques avec le côté gauche renforcé pour gérer les contraintes supplémentaires dues aux nombreux virages à gauche. Le pneu arrière medium sera symétrique. Les risques de pluie peuvent être élevés dans cette région sur les deux week-ends. Les MICHELIN Power Rain sont disponibles en soft et medium pour l'avant et l'arrière. Les avants sont symétriques et les arrières asymétriques comme leurs homologues slicks.

Michelin et le plateau MotoGP prendront la piste pour les premières séances d'essais libres du Gran Premio Michelin® de Aragón vendredi 16 octobre. Deux autres sessions sont prévues samedi avant les qualifications pour cette course longue de 23 tours. Le Grand Prix de Michelin s'élancera dimanche 18 octobre à 14h00 heure française. Le week-end suivant, le Gran Premio Liqui Moly de Teruel sera organisé selon le même format, mais le départ sera donné à 13h00 heure française dimanche 25 octobre.

Piero Taramasso – Manager Deux-roues Michelin Motorsport :

« C'est toujours un moment très spécial d'être au Grand Prix de Michelin et cet événement a lieu pour la seconde année à Aragon. Ce fut un immense succès l'an passé où nous avons reçu beaucoup de monde de l'usine. Malheureusement, ce sera différent cette année en raison du protocole sanitaire, mais on espère tout de même offrir un beau spectacle et rendre fier tout le staff de Michelin. Aragon est toujours un challenge avec des écarts de températures importants entre les matins et les après-midis, même si on y vient un peu plus tard dans l'année. Les amplitudes ne seront peut-être pas extrêmes comme les années précédentes. Il y a aussi le sable déposé par le vent sur la piste qui la rend très abrasive. Nous avons sélectionné une gamme qui donnera confiance aux pilotes dans toutes les conditions. Alors, que ce Gran Premio Michelin® de Aragón soit un bel événement pour tous. »

